



Tundieron a Santiago Creel por confundir apellido, otra vez, de diputado con Caro Quintero: “Una ofensa familiar ”



El presidente de la mesa directiva en la **Cámara de Diputados**, **Santiago Creel Miranda** volvió a ser objeto de burlas después de que en plena sesión confundiera el apellido de uno de los legisladores por segunda ocasión.

Se trata del diputado **Salvador Caro Cabrera**, perteneciente a la bancada del Movimiento Ciudadano (**MC**), pues el diputado Santiago Creel Miranda cambió su último apellido por el de Quintero.

Esto ocurrió al atender la intervención del legislador del Movimiento Naranja, pues este presentó una moción de orden. Sin embargo, Creel Miranda confundió el apellido una vez más, lo que ocasionó la reacción de los legisladores congregados.

“Salvador Caro Quintero... Caro... Caro Cabrera, disculpe usted”, expresó Creel Miranda con una expresión visible de sorna mientras movía la cabeza en señal de negación.

A lo que el diputado Caro Cabrera, señaló que en la Cámara se ha vuelto una falta al imponer el orden cuando se confunde el apellido del emecista y pidió de forma diplomática **respeto a él y todos aquellos que portan el apellido Caro**.